



Teilnehmer der Mixed-Meisterschaft mit den beiden Siegern Paruzel und Wiesbeck (hintere Reihe von links).

Mixed-Meisterschaft

Sandra Wiesbeck und Benjamin Paruzel siegten

Loiching. Vor Kurzem fanden an der Anlage des TC Blau-Weiß Loiching die Mixed-Meisterschaft statt. Hierbei traten sieben Mixed-Mannschaften in mehreren Runden im Modus „Jeder-gegen-Jeden“ gegeneinander an.

Die Teams wurden vor Ort aus allen Teilnehmern ausgelost, wodurch es zu sehr interessanten Konstellationen kam. Gespielt wurde im Anschluss in sieben Runden à 25 Minuten, wobei eine Mannschaft immer wieder siegte. Nach Ablauf der jeweiligen Zeit wurde das Ergebnis gewertet und am Ende ergab sich somit das Gesamtklassement in Tabellenform.

Als beste Mixed-Paarung des

Nachmittags ging nach mehreren amüsanten Stunden, wo der Spaß im Vordergrund stand, das Duo Sandra Wiesbeck/Benjamin Paruzel hervor. Dieses Team konnte sich den Siegerpokal souverän und ungeschlagen vor den Mannschaften Marianne Haßbeck/Franz Eberl und Elke Schott/Thomas Schindlbeck sichern.

Nach getaner „Arbeit“ wurde bis in die Abendstunden hinein der Nachmittag noch einmal Revue passieren lassen und es wurde das ein oder andere Stück Grillfleisch oder Bierchen verzerrt. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass diese Veranstaltung einen würdigen Endpunkt der Vereinsmeisterschaften 2015 darstellte.

500 Euro gewonnen



sparen ist eine clevere Kombination aus Gewinnen, Sparen und Helfen. Der Einsatz beträgt monatlich nur fünf Euro, davon werden vier Euro gespart und mit nur einem Euro nimmt der Gewinnsparer monatlich an einer Verlosung teil. Im Vergleich zu anderen Lotterien wird hier eine überdurchschnittlich hohe Gewinnchance geboten. Neben den regulären Ziehungen, bei denen man bis zu 10 000 Euro gewinnen kann, werden auch noch in diesem Jahr und natürlich auch 2016 wieder

denn diese sind es vor allem, die den Großteil der thermischen und der elektrischen Energie benötigen. Die Fragestellung lautete also: „Wie können wir eine möglichst große Zahl von Bürgerinnen und Bürgern auf dem Weg hin zu mehr Energieeffizienz und Energieeinsparung mitnehmen?“ und „Welche Anreize und welche Förderprogramme können wir unseren Mitbürgern bieten?“

Verband der Bayerischen Energie- und Wasserwirtschaft (VBEW). Dessen Ziel ist es, die bestmöglichen Rahmenbedingungen für eine wirtschaftliche, zukunftsorientierte, nachhaltige und verbraucherfreundliche Energie- und Wasserversorgung zu schaffen.

Fischer ist bekannt dafür, Klartext zu sprechen. Man darf ge-

Investitionen vor, denn neben günstigen Finanzierungszinsen stellt der Staat attraktive Zuschüsse zur Verfügung.

Themen sind aber auch der Neubaubereich und die Gebäudesanierung. Die Veranstaltung am kommenden Dienstag im Saal des Gasthauses Gehwolf in Loiching beginnt um 19 Uhr.

Früh-Defibrillator in der Bankfiliale

Moosthenning. In der Moosthenninger Filiale der Raiffeisenbank Mengkofen-Loiching wurde vor kurzem ein neuer Defibrillator aufgestellt und in Betrieb genommen. Von nun an steht dieser der Bevölkerung im Ernstfall zur Verfügung. Ziel ist es die Erstversorgung in Moosthenning zu verbessern und den Bürgern ein weiteres Hilfsmittel zur Lebensrettung zur Verfügung zu stellen. Getragen wurde diese Anschaffung durch die Einnahmen des diesjährigen Faschings, an welchem sich traditionell alle Dorfvereine rege beteiligen und dadurch einen guten Gewinn erzielen konnten. Auch der ortsansässige Pfarrgemeinderat spendete seine Einnahmen des Weißwurstfrühstücks an Fronleichnam zu Gunsten des Defibrillators. Nach zeitintensiver Recherche bei verschiedenen Herstellern, Rettungsorganisationen sowie Betreibern von bereits installierten Geräten konnte man eine Entscheidung treffen und ein geeignetes Gerät beschaffen. Als Aufstellungsort war man auf der Suche nach einem zentral gelegenen Ort,



Ein Defibrillator kann lebensrettend sein.

welcher für alle Bewohner uneingeschränkt zugänglich ist, aber auch den ganzjährigen Witterungseinflüssen standhält. Folge dessen nahm man Kontakt mit der Raiffeisenbank Mengkofen Loiching auf, die bereitwillig dieses Vorhaben mit einem passenden Aufstellungsplatz und einer großzügigen Geldspende unterstützt hat. Bei dem Defibrillator handelt es sich um ein so-

genanntes „Laien-Gerät“, das von jedem ohne besondere Unterweisung eingesetzt werden kann. Durch Sprachanweisung wird der Ersthelfer bei jedem Schritt angeleitet. Zusätzlich wurde auch ein Schulungsgerät beschafft, mit dem der Umgang mit dem Defibrillator geübt werden kann. Schulungskurse werden in den kommenden Wochen von Seiten der Vereine angeboten.

ANZEIGE

Azubis erproben Teamfähigkeit